

サークルNEWS

コロナ禍でも仲間との絆が深まった!

第30回釣り大会開催!!



2021年9月27日(月)神奈川県藤沢市『島きち丸』において、JR 東労組第30回釣り大会を35名の参加で開催しました。新型コロナウイルス感染状況から、大会が出来るかの不安がありましたが、仲間と議論して検温・除菌シート配布・初めて日帰り可能の大会としました。残念ながら全地本での懇親会の中止と、東北の仲間は無理をせず、関東の地本を中心に開催しました。総会では時間短縮、パーテーション等対策をするとともに、参加者においても、マスク着用等の感染対策を議論して決定しました。

当日は天気に恵まれ、久しぶりに仲間と釣りを楽しむことが出来ましたが、釣果は厳しい状況でした。その中でもイナダ・カンパチ・サバ等を釣る仲間もいました。釣りの後は、表彰式・総会を開催し、釣り部新体制確立後、本部・佐藤副委員長から、様々な施策に対する方向性などについて講演を受けました。釣り部では今後も明るく・楽しい・元気よく釣りをを行い、参加しやすい釣り大会を企画し、JR 東労組の団結強化と再加入拡大へ向けて運動を展開していきます。

<2021年度釣り部役員新体制>

部長	手塚 智樹	大宮
副部長	木之下貴弘	横浜
副部長	太刀川 修	横浜
事務長	扇子 琢也	大宮
事務次長	今野 浩孝	千葉
幹事	村本 勝幸	盛岡
幹事	永田 卓	仙台



新体制で新たに船出!
サークル活動を通して、
仲間と語らい大いに楽しもう!